

Expondra Cuba en Informática 2018 sus avances en tecnología



La Habana, 21 mar (RHC) La Décimo Séptima Convención y Feria Internacional Informática dos MIL 18 continúa HOY en La Habana, donde los más de mil setecientos delegados analizarán los avances y características científicas y tecnológicas en el área de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones.

El programa de actividades para este miércoles también incluye dos conferencias magistrales sobre las innovaciones en las tecnologías de la información y la ética en los llamados sistemas inteligentes.

Profesores, investigadores y especialistas cubanos aprovecharán para mostrar las experiencias de la nación caribeña en ese campo.

Desde diciembre de 2017 la UCI, Universidad de Ciencias Informáticas, ostenta la condición de Parque Científico Tecnológico, el primero y único de su tipo en el país, categoría que se otorga a entidades con infraestructuras tecnológicas que apoyan el desarrollo económico de su entorno.

La víspera los delegados de la Feria Internacional Informática dos MIL 18 dialogaron sobre los avances en la informatización de la sociedad, y coincidieron en que constituye un proceso complejo y transversal, el cual exige amplios vínculos entre muchos sectores. (Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/158022-expondra-cuba-en-informatica-2018-sus-avances-en-tecnologia>



Radio Habana Cuba